## MISIÓN DEL BANCO MUNDIAL SE REUNIÓ EN LIMA POR IMPLEMENTACIÓN DEL EXPEDIENTE JUDICIAL ELECTRÓNICO

En las oficinas del Programa Eje No Penal, funcionarios y consultores del Banco Mundial (BM) sostuvieron una mesa de trabajo para tratar temas relacionados a la implementación del expediente judicial electrónico y los centros de asesoría legal gratuita ALEGRA.

La comitiva liderada por Carolina Vaira, especialista senior del sector público para América Latina y el Caribe, sostuvo reuniones técnicas con representantes del Tribunal Constitucional y la Junta Nacional de Justicia. Ambas instituciones desarrollan un proceso de transformación digital con el apoyo del Programa Eje No Penal - Banco Mundial que tiene hitos de seguimiento y cuyo cumplimiento, permitirá alcanzar los objetivos planteados.

Como parte de la visita, también se abordaron los avances en la implementación y mejora física de los centros de asesoría legal gratuita ALEGRA del Ministerio de Justicia. El director general de la Defensa Pública, Walter Martínez, comentó que gracias a la intervención del Programa y, de acuerdo al plan de trabajo establecido, este 2023 se tendrán 20 sedes completamente remodeladas para garantizar una mejor atención a los usuarios de los centros ALEGRA.

En la reunión también estuvieron presentes Rubén Ruano, especialista senior del Banco Mundial, Roberto Pardo consultor en Tecnologías de la Información, Rodolfo Albán, director ejecutivo del Programa, Oscar Zapata, coordinador ejecutivo, entre otros consultores y especialistas del BM.

Lima 08 de setiembre de 2023